

1 - Julio - 2012

lo que yo observe durante la jornada electoral es que a las 8:30 am la gente ya estaba desesperada pues los funcionarios no terminaban de armar sus casillas, cuando abrieron las puertas la gente entro y al ver que el espacio era muy pequeño, personas salieron molestas.

La afluencia de gente se vio mas al medio dia

Cerca de las 2 de la tarde una persona intento robarse una boleta electoral pero afortunadamente se percataron de ello y se pudo evitar.

Para las 6:00 pm un grupo de gente quiso votar pero se les impidio la entrada ya que estaba por terminado la jornada electoral

pascual Consuelos Esquivel

pascual 68